

Voilà déjà 3 mois que nous sommes rentrées du foyer « Senden home » aux Philippines et il n'est pas simple de trouver les mots pour décrire l'intensité d'une telle expérience.



Avril – mai sont les mois les plus chauds de l'année aux Philippines, le thermomètre affiche quotidiennement plus de 35 degrés... c'est la période que nous avons choisie pour la mission car cela correspond aux grandes vacances, les enfants ont quitté les bancs de l'école, le besoin est alors grand pour animer les journées et seconder les éducateurs du foyer.



Rose avait concocté un programme bien rempli avec des activités ludiques et variées pour chaque jour et ce malgré un budget serré: jeux, chant, danse, baignade, cours de cuisine, de secourisme, visite de musée, camping,....



Nous avons vécu pendant 4 semaines à Senden Home donc une complicité s'est tout naturellement installée avec les enfants. Nous avons tout partagé avec eux : les joies, les peines, et même de mémorables fous rires...



Nous avons pu constater qu'au foyer la discipline et le respect sont de rigueur et ce grâce à une équipe d'encadrement vraiment admirable.



Afin de préparer au mieux le retour en classe, chaque matinée était réservée aux révisions, 3 bénévoles venaient leur prodiguer des cours de math, anglais et tagalog. Avant l'entrée en classe, hymne nationale et étirements obligatoires pour tous...



Agathe et Catherine qui sont dentistes ont pu faire de la sensibilisation auprès des enfants, elles en ont profité également pour faire du dépistage avec les moyens du bord...  
Nous avons emporté dans nos valises de nombreux dentifrices et brosses à dents, de quoi leur constituer le stock pour l'année.



La rencontre avec le peuple philippin nous a également beaucoup émus par sa gentillesse et son éternel sourire et ce malgré le fait que ce soit un des pays les plus pauvres au monde... Cela nous a permis de prendre conscience des vraies choses essentielles.

Nous avons eu la chance de découvrir quelques parties des philippines et nous avons découvert un pays aux paysages aussi variés que magnifiques !!!!!



Cela restera pour nous une aventure humaine et de cœur inoubliable. Nous tenons à remercier tout particulièrement l'association paloise « route sans frontière » sans qui tout cela n'aurait pas été possible et plus particulièrement Marie Paule et Jean Jacques qui nous ont soutenues et encouragées dès le premier jour.

